



„Haigerer Senf“ heißt die neue Kreation aus dem Senfatelier am Haigerer Marktplatz. Für die würzige Paste hat Inhaber Mike Schönau (Foto: links) „einfachen groben Senf mit einem deutschen Balsamessig“ gemischt. Eine bestimmte Geschmacksrichtung habe der „Haigerer Senf“ nicht. Es handele sich um recht neutralen Senfgeschmack mit einer leichten Süße, erläuterte Schönau bei der Vorstellung des Mostrichs. Deshalb passe der neue Senf zu je-

dem Gericht. Außerdem sei der „Haigerer Senf“ ein spezielles „Souvenir“ aus der Region. Bürgermeister Gerhard Zoubek (SPD) möchte bei seinen nächsten Besuchen bei den Haigerer Partnerstädten Montville und Plomieres einige Gläsern überreichen. Der „würzige Werbeträger“ der Stadt soll künftig nicht nur im „Senfatelier“ am Marktplatz erhältlich sein, sondern auch gegenüber im Rathaus. Informationen über das Fachgeschäft gibt es auch im Internet: „www.senfatelier.de“. (kaw/Foto: Weber)